

Zurück nach Rosenheim

06.09.2018 23:25 von Johannes Oswald

Auch der dritte Abgang der Grafinger beendet seine Karriere im Leistungssport. Zuspieler Zeno Schmid gehört der Abteilung seit 2005 an und kehrt zu seinem ersten Volleyballverein MTV Rosenheim zurück. Mit 12 Jahren ist Schmid in die Grafinger Jugend gekommen und hat dort alle Jugendteams durchlaufen. Er war Teil der „jungen Wilden“ und ist mit der Herren 2 aus der Landesliga über die Bayernliga bis in die Regionalliga aufgestiegen.

Seit 2016 hat Zeno Schmid in der höchsten Amateurliga aufgeschlagen und das Team mit allem was er hatte unterstützt. Mit Fabian Wagner hatte er stets einen der besten Zuspieler der Liga vor sich, doch wenn Wagner schwächelte oder ausfiel, war Zeno Schmid stets zur Stelle und sprang in die Bresche.

„Trotz der schweren Aufgabe hatte Zeno eine extrem hohe Trainingsbeteiligung und hat nicht aufgesteckt. Ich konnte mich auf ihn verlassen, er hat immer alles für das Team gegeben und uns jedes Mal die Möglichkeit gegeben, mit zwei Sechserteams zu trainieren. Das war ein großer Garant für unseren Erfolg in der letzten Saison. Ganz ganz vielen Dank für dieses selbstlose Verhalten! Ich verstehe aber auch, dass seine Priorität sich verschoben hat und wünsche ihm in Rosenheim viel Spaß.“, ist Coach Alexander Hezareh dankbar.

Für Zeno geht ein langes Kapitel zu Ende. Neben seiner Aktivität als Spieler war er jahrelang Trainer im Damenbereich. Schmid blickt mit gemischten Gefühlen auf sein Karriereende: „Es fällt mir schwer den Verein zu verlassen und das Kapitel Grafing zu beenden, doch ich möchte nun den Fokus auf mein Studium legen. Ich wünsche der ersten Mannschaft, sowie den Damen eine geile Saison. Ich sage danke für wunderbare Jahre und werde natürlich so oft wie möglich zum anfeuern vorbei kommen!“

Beim MTV Rosenheim will Schmid auf eine Position im Angriff wechseln und freut sich auf die neuen Aufgaben. Den ersten Heimspieltag seiner ehemaligen Teamkameraden wird er sicher live in der Jahnsporthalle verfolgen. Am 15.09. ab 19:00 Uhr schlägt der TSV Unterhaching in Grafing auf.

Foto: Marc Geisler